



## LA MOBILISATION CONTINUE !

Suite à la mobilisation des jeudi 20 et mardi 25 mars 2025 contre la suppression des 89 postes que le ministère souhaitait imposer à l'Académie de Guadeloupe pour la rentrée, la rectrice de l'académie de Guadeloupe a reçu l'intersyndicale de l'éducation et les fédérations de parents d'élèves, ce 31 mars 2025.

Il s'agissait pour la rectrice de nous donner une réponse claire face à cette juste revendication portée par les fédérations des parents d'élèves et des parlementaires de Guadeloupe et des Îles du Nord.

En définitif, ce sont seulement 13 suppressions qui ont été annulées (6 en collèges, 4 en lycée et 3 au premier degré).

Cette annonce a d'abord été faite par la Rectrice au cours du CSA postes qui se tenait aujourd'hui à 8h30. A cette occasion l'ensemble des organisation syndicales siégeant au CSA ont voté contre la dotation.

C'est bien loin de nos exigences, mais la mobilisation continue pour arracher d'autres annulations de suppressions avant la rentrée, particulièrement au 1<sup>er</sup> degré d'ici le 8 avril lors du CSA.

Nous attendons de pied ferme la venue de la mission ministérielle au mois de mai 2025 afin d'exposer, encore une fois, la situation de l'école en Guadeloupe et de définir les prochaines structures des établissements scolaires permettant d'obtenir les moyens nécessaires à la réussite de tous nos élèves.

Nous avons aussi gagné le fait que les lauréats aux concours soient maintenus en Guadeloupe pour effectuer leur année de stage.

### **NOUS RESTONS VIGILANTS. LA MOBILISATION CONTINUE !**

Les organisations syndicales

FAEN-SNCL  
FNEC FP-FO  
FSU  
SEP-CGTG  
SPEG  
UNSA

Les fédérations de parents d'élèves

FAPEG  
FCPE

*Pointe-à-Pitre, le 31 mars 2025*